
議会運営委員会協議結果  

日時：平成２９年１１月１日（水） 

開会：午前 ９時００分 

閉会：午前１０時３７分 

場所：委員会室 

 

１．第５回半田市議会臨時会について 

 （１）会期について 

 月  日（ ） ～ 月  日（ ）  日間 

  【小野田靖局長】意見陳述者との日程調整により、１１月６日（月）は、午前９時３０分から開会し、

一旦休憩した後、午後７時から再開し、議案上程から委員会付託まで行います。委員

会は、１１月８日（水）から予定します。 

  【石川英之委員】午後７時からの再開は、意見陳述人がその時間でないと間に合わないということか。 

  【小野田靖局長】午後６時３０分がギリギリということでしたので、少し余裕を持って午後７時とする

ものです。 

【沢田清委員長】会期は１０月２３日の議運で承認済みの１１月６日（月）から １１月１４日（火）の

９日間で実施する。また、１１月６日（月）は、午後７時から再開します。 

了承 

 

 

 （２）委員会付託について 

  【沢田清委員長】会派持ち帰りとしていた付託先について、各会派に諮る。 

【渡辺昭司委員】創造みらい半田は、総務委員会です。 

  【山本半治委員】創造みらい半田と同じです。 

  【小出義一委員】創造みらい半田と同じです。 

  【山本佳代子委員】総務委員会に所属していませんので、特別委員会を設置し、委員として参加したい

と思います。 

  【沢田清委員長】委員会付託については、総務委員会とします。 

           了承 

 

 

（３）付議事件及び委員会付託について 

  【沢田清委員長】日程１議席の一部変更についてから、日程５承認第１号専決処分の承認についてまで

を午前中に行い、午後７時より日程６議案第６８号半田市立半田病院の移転新築予定

地を問う住民投票条例についてから再開し、日程７議案第６８号に関する条例制定請

求代表者への意見を述べる機会の付与についてを議決後、休憩して意見陳述人に関す

る告示を行います。 

           了承 

 

 

 （４）討論の通告締切りについて 

      月  日（  ）委員会審査終了１０分後 

【沢田清委員長】討論の通告締切りについて、１１月１４日（火）委員会審査終了１０分後とする。 

         了承 

 

 



 （５）意見陳述について 

【久世孝宏議長】前回、１人１０分、３人以内と決めたが、時間管理が難しいので、３人以内合計３０

分以内に変更できないか。市民である意見陳述人も、その方が柔軟にできると思う。 

【渡辺昭司委員】色々調整した中であれば、議長案に変更することに賛成です。 

【山本半治委員】小牧市も同様なので、議長案に変更することに賛成です。 

【小出義一委員】議長案に変更することに賛成です。 

【山本佳代子委員】議長案に変更することに賛成です。 

【沢田清委員長】意見陳述は、請求代表者３名までとし、時間は合計で３０分以内とします。 

了承 

 

 

 （６）参考人招致について 

【沢田清委員長】参考人招致について、行うかどうか、行う場合は、誰を、いつ、何人行うか各会派に

諮る。 

【渡辺昭司委員】意見陳述を聞いて、招致を行うか判断することになる。 

【山本半治委員】創造みらい半田と同じ考えです。 

【小出義一委員】創造みらい半田と同じ考えです。 

【山本佳代子委員】創造みらい半田と同じ考えです。 

【沢田清委員長】意見陳述の内容により行うかどうか判断することになるため、招致を必要とする場合

は７日午前中までに議長へ申し出ること。 

         了承 

    【渡辺昭司委員】参考人招致は、総務委員会に入っている会派が１会派でも招致したいと申し出があれ

ば行うのか。 

  【沢田清委員長】総務委員会に入っている会派より、招致したいと申し出があれば行います。 

            了承 

【沢田清委員長】１１月８日（水）午後１時３０分から総務委員会を開催しますが、参考人招致を行わ

ない場合は、１１月１４日（火）の総務委員会は開催せず、午前１０時より議会運営

委員会を開催し、討論の締め切りは議会運営委員会開始３０分前とし、午後２時から

本会議を開催します。 

            了承 

 

 

 （７）条例案可決の場合について 

【沢田清委員長】条例案を可決した場合は、住民投票に伴う補正予算の追加議案が提出され、議会運営

委員会、総務委員会を開催します。 

           了承 

 

 

２．その他 

（１）議会運営委員会の開催について 

１１月１４日（火）委員会終了後 

 

 

（２）全員協議会の開催について 

１１月１日（水）午前１１時 全員協議会室 

１１月１４日（火）本会議終了後 全員協議会室 

 



【沢田清委員長】議会運営委員会の開催及び全員協議会の開催は、記載のとおり実施します。 

          了承 

 

 

 （３）その他 

  【沢田清委員長】会派持ち帰りとしていた、「Ｑイズ！ＧＩＫＡＩへＧＯ！！」について意見を問う。 

  【山本半治委員】公明党は、１２月に子ども議会もあるので、その後に判断したい。 

  【小出義一委員】公明党と同じです。 

  【山本佳代子委員】公明党と同じです。 

  【鈴木幸彦委員】現在学校側に幾つか質問をしており、まだ回答が得られてないので、今日は結論が出

せない。 

  【沢田清委員長】まだ結論が出せないようなので、継続審議とします。 

           了承 

 

 

  【沢田清委員長】意見陳述者の補足映像の使用、補足資料の配付については、普段の一般質問と同様、

事前チェックを行い、議長判断とします。 

           了承 

 

 

  【沢田清委員長】傍聴希望者が多く、傍聴席に入場できない場合は、整理券の配付等議長判断で対応し

ます。 

           了承 

 

 

  【小野田靖局長】グーグルカレンダーは暫定的なもので、毎週末に事務局からメールされるスケジュー

ルを参考としてください。 

           了承 

 

 


